



心地よい風が吹き、お散歩に行くとバッタやカマキリがいたり、どんぐりやくぬぎが落ちていたり秋を感じる季節になりました。子どもたちは夢中になって虫探しを楽しんでいます。朝と夕方では気温の差が大きいため体調管理に気をつけて過ごしていきたいと思います。今月は運動会が開催されます。お子さまの普段の様子を温かく見守っていただければと思います。

今月の目標
行事を通して友だちと一緒に達成感を味わう。

今月のうた
♪ やきいもグーチャーパー
♪ どんぐりころころ



安全目標
・感染症が流行する時期です。手洗いうがいを中心に感染予防をしましょう。
※インフルエンザの予防接種を受けられる時期でもあります。保育園でも行っておりますので、後日詳細お知らせいたします。

- 10月の予定**
- ★ 15日 (火) 身体測定ひまわり組
 - ★ 16日 (水) 身体測定ちゅうりっぷ組
 - ★ 17日 (木) 身体測定たんぼぼ組
 - ★ 26日 (土) 運動会
 - ★ 28日 (月) ハロウィン

人気の絵本

ひまわり組
お散歩にも出掛けられる日が多くなり、戸外で思い切り遊んでいる最近のひまわり組さん。公園でバッタやトンボ、チョウやダンゴムシなど沢山の季節の虫を発見して、見つけたものを互いに教え合っ楽しんで姿が多く見られています。走って遊ぶことも増えて、追いかけてっこをして活発に過ごしています。今月は運動会もありますのでさらに楽しく身体を動かして過ごしていきたいと思います！

ちゅうりっぷ組
少しずつ秋らしさが見えるようになり、お散歩では小さな変化に気付きながら戸外活動を楽しんでいます。身体を動かすことが大好きな子どもたちは、より一層活動が盛んになってきていますよ。お友だち同士でのやりとりの幅も広がり、何やら楽しそうにお話する姿は微笑ましいです。運動会へ向けた活動も始まりました。楽しく取り組み、当日へ向けて元気いっぱい活動していきたいと思っています。

たんぼぼ組
暑さの中にも少しずつ秋の涼しさを感じられるようになり、お散歩を楽しんでいるたんぼぼ組さん。全員が上手に立っちができるようになり、靴を履いて歩けるお友達も。少しずつ発語も増え、保育者とのやりとりを楽しんでいます。今月はいよいよ運動会。かけっこや障がい物走、ダンスに挑戦します！練習を楽しみながら、運動会への意欲を高めていきたいです。

看護師より
《10月10日は目の愛護デー》
子どもの目は毎日発達していて、両目の視力機能は6歳頃にほぼ完成すると言われています。その後に視力が低下するのは幼い頃の姿勢や体の動かし方が関係しているそうです。自然の中で十分に遊ばせ、外の景色をたくさん見ることでお子さまの視力を育てていきましょう。子どもは視力が悪いことを自覚できない為、普段から何か変わったことがないか、気にかけるよう見守ってあげてください。

お願い
・衣服の名前が剥がれかけていたり、名前が薄くなったりしている為、再度全ての持ち物の確認をお願いいたします。
お知らせ
・10月より新しいお友達が入園しました。よろしくお願いたします。

